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Sujet :[!! SPAM] [INTERNET] consulta�on enrobés ACR à Epuisay
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De :patrick marrez

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Copie à :pmarrez

M. le Préfet,                                                                                      23 novembre 2023

Avant toute chose, rappelons que les lois évoluent en FAVEUR de la protec�on de la santé de la

popula�on. Par ailleurs, de plus en plus d’associa�ons (ex : Avenir-santé-environnement à St

Roga�en 17/Stop-enrobés 81/L’Acapec 24) se sont cons�tuées suite

 

1/ à d’importants problèmes de santé touchant en premier des enfants & des adultes, à l’aide de

rapports confiés par des Responsables de services de CHU  qui, eux, ne minimisent pas les «

causes à effets »  après l’installa�on de centrales à enrobés,

2/ au constat de non-respect des normes règlementaires de hauteur de cheminées, de défauts de

contrôles de rejets de fumées dans l'air et dans l’eau, de sols non étanchéifiés correctement, etc…

(Tout est beau sur le papier, avec promesses de se plier aux réglementa�ons, mais après la

réalisa�on …).

Aussi, M. le Préfet :

Je dis NON aux conséquences sur la santé des habitants d’Epuisay, du Temple, de Fortan, de

Savigny sur Braye, de Danzé, d’Azé, de Sargé sur Braye, de Rahart et toutes les communes

environnantes qui seraient alors exposées aux substances reconnues toxiques et dangereuses.

Je dis NON aux nuisances olfac�ves qui sont des facteurs de graves risques de cancer des

poumons, de la peau et de maladies cardiorespiratoires pour nos enfants, nos seniors et tout ce

qui nous entoure,

Je dis NON aux émissions de par�cules fines rejetées dans les fumées impactant directement la

produc�on agricole, végétale et animale qui deviendrait impropre à la consomma�on,

Je dis NON à l’impact du surcroît de trafic journalier de gros tonnage allant avec des risques

accidentogènes, les axes rou�ers donnant sur le rond-point étant déjà fort chargés.

Je dis NON  au blocage du développement de la ZAC avec ceQe implanta�on (voir protesta�on

écrite formulée par une entreprise dans la ZAC panneaux voltaïques)

Je dis NON car il y aurait chute des prix de l’immobilier, alors que bon nombre de jeunes parents

ont fait construire à EPUISAY.
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Enfin, Je dis NON car l’intérêt personnel d’une SEULE personne qui emploierait 2 salariés

DETRUIERAIT une bonne quinzaine d’emplois réels (Ferme des Guerrières en BIO, Le Marché Vert

& Solidaire (avec emplois réservés), boulangerie en bio, salon de coiffure, etc).

Par principe de précau�on, je vous remercie de tenir compte de tous ces éléments et de ne pas

entériner ce projet insensé.

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Préfet, l’expression de mes respectueuses saluta�ons.

Patrick MARREZ
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